

LA CRISE INTERNATIONALE

SUITE DE LA PREMIERE PAGE

Celui-ci a bien voulu me procurer une réponse rapide. Je pense la recevoir dans la soirée au Ministère des Finances et pouvoir la communiquer dès demain matin au Groupe radical.

...qui refusent de collaborer et de soutenir

Au cours de son entretien avec M. Albert Séro, président adjoint du Groupe socialiste, M. Georges Bonnet a remis à celui-ci une lettre par laquelle il offrait officiellement au P.F.I.O. la participation au cabinet qu'il se propose de constituer.

Une offre a été faite également à l'U.S.R.

M. Georges Bonnet qui n'avait pas encore reçu cette communication au moment où il a conféré avec M. Frossard, a informé celui-ci de l'offre qui lui avait été faite par M. Albert Séro et lui en a fait une semblable. M. Frossard a refusé alors de convoquer dans la soirée, le groupe de l'Union socialiste et républicaine pour discuter de cette offre.

DANS LES GROUPES

Deux réunions de groupes seulement ont eu lieu ce matin à la Chambre. L'une eut lieu à 10 heures et fut présidée par M. Albert Séro, l'autre, celle de l'Alliance des républicains de gauche et des radicaux indépendants.

La réunion du groupe socialiste

A la réunion du groupe socialiste, à laquelle assistaient des membres de la commission administrative permanente du parti, M. Léon Blum a rendu compte de son entretien avec M. Georges Bonnet.

Le respect de la volonté légitime du pays exige la constitution d'un gouvernement à l'image du Front populaire

Le bureau exécutif du groupe communiste a tenu ce matin une réunion à laquelle ont assisté MM. Léon Blum, Albert Séro, Pierre Dreyfus, et d'autres membres du groupe.

UN ORDRE DU JOUR DE L'ALLIANCE DES REPUBLICAINS DE GAUCHE ET DES RADICAUX INDEPENDANTS

Le groupe de l'Alliance des républicains de gauche et des radicaux indépendants, réuni sous la présidence de M. Léon Blum, a adopté un ordre du jour qui est le suivant :

« Le groupe de l'Alliance des républicains de gauche et des radicaux indépendants, réuni sous la présidence de M. Léon Blum, a adopté un ordre du jour qui est le suivant :

LE RASSEMBLEMENT POPULAIRE RESTE LA GRANDE ESPERANCE DES COUCHES POPULAIRES

M. Bonnet a exposé son programme. Il a souligné l'importance de la participation du peuple à la gestion des affaires publiques.

LA DECLARATION DE LA C. G. T.

La Confédération Générale du Travail a tenu ce matin une réunion à laquelle ont assisté MM. Albert Séro, M. Georges Bonnet, et d'autres membres du groupe.

M. Chaumont s'explique sur le débat qui provoque la crise

Sur une question de M. GUICHARD, touchant les conditions dans lesquelles M. Chaumont a été nommé ministre, M. Chaumont a fait une déclaration à la Chambre.

L'ORDRE DU JOUR

Voici le mot voté : « Les groupes parlementaires et le bureau du Parti radical et radical-socialiste, réunis sous la présidence de M. Edouard Deladier, ont adopté l'ordre du jour suivant :

UN APPEL AU PAYS DU PARTI SOCIALISTE

Voici l'appel lancé par le Parti socialiste au peuple de France : « Le Parti socialiste a été ouvert dans les mêmes conditions qu'en juillet 1930 et qu'en juin 1937. Le problème qui est posé n'est pas seulement un problème technique d'ordre politique, c'est un problème de principe, c'est un problème de principe qui concerne l'avenir de notre pays. »

M. Elbel est mandaté pour résoudre la question de la participation socialiste

Un débat assez confus s'est institué à propos de cet ordre du jour sur les conditions de la collaboration avec le Parti socialiste. Plusieurs orateurs ont demandé à avoir des précisions à ce sujet.

LE RASSEMBLEMENT POPULAIRE N'A PAS TERMINE SA MISSION

Le Comité National du Rassemblement Populaire, réuni aujourd'hui, a voté l'ordre du jour suivant : « Le Comité National du Rassemblement Populaire, interprète de la majorité des Français qui ont affirmé leur attachement au programme du Front Populaire, affirme que le Rassemblement Populaire n'a pas terminé sa mission et que, devant la menace fasciste intérieure et extérieure, seul un Gouvernement de Front Populaire, émanant du Rassemblement et décidé à appliquer son programme peut répondre à la volonté clairement manifestée du pays. »

Un communiqué du Groupe Socialiste

Le groupe socialiste publie le communiqué suivant : « Dans un discours prononcé hier, le secrétaire général du groupe socialiste, Maurice Thorez, a souligné l'importance de la participation du peuple à la gestion des affaires publiques. »

LA LIVRE ETAIT COTEE 149 FRANCS HIER A LONDRES

Londres, 18. — Le franc français est coté ce matin à l'échangeur à 149 francs par livre sterling. Hier, le franc français était coté à 149 francs par livre sterling.

A NEW-YORK, EN CLOTURE, LE FRANC A ETE COTE EN HAUSSE

New-York, 18. — En clôture de la bourse, le franc français a été coté à 149 francs par livre sterling. Hier, le franc français était coté à 149 francs par livre sterling.

UN APPEL AU PAYS DU PARTI SOCIALISTE

Voici l'appel lancé par le Parti socialiste au peuple de France : « Le Parti socialiste a été ouvert dans les mêmes conditions qu'en juillet 1930 et qu'en juin 1937. Le problème qui est posé n'est pas seulement un problème technique d'ordre politique, c'est un problème de principe, c'est un problème de principe qui concerne l'avenir de notre pays. »

M. Elbel est mandaté pour résoudre la question de la participation socialiste

Un débat assez confus s'est institué à propos de cet ordre du jour sur les conditions de la collaboration avec le Parti socialiste. Plusieurs orateurs ont demandé à avoir des précisions à ce sujet.

LE RASSEMBLEMENT POPULAIRE N'A PAS TERMINE SA MISSION

Le Comité National du Rassemblement Populaire, réuni aujourd'hui, a voté l'ordre du jour suivant : « Le Comité National du Rassemblement Populaire, interprète de la majorité des Français qui ont affirmé leur attachement au programme du Front Populaire, affirme que le Rassemblement Populaire n'a pas terminé sa mission et que, devant la menace fasciste intérieure et extérieure, seul un Gouvernement de Front Populaire, émanant du Rassemblement et décidé à appliquer son programme peut répondre à la volonté clairement manifestée du pays. »

Un communiqué du Groupe Socialiste

Le groupe socialiste publie le communiqué suivant : « Dans un discours prononcé hier, le secrétaire général du groupe socialiste, Maurice Thorez, a souligné l'importance de la participation du peuple à la gestion des affaires publiques. »

LES ACCIDENTS DE LA ROUTE

La terrible collision du Croisé-Laroche. Le négociant tourquennois est décédé à l'hôpital. Nous avons raconté hier les circonstances de cet accident d'auto survenu vendredi à 20 h. 15, au Croisé-Laroche.

LES CONFLITS DU TRAVAIL A ROUBAIX

Les Syndicats Cégétistes du textile ont accepté la sentence surarbitrale. Suite à la sentence surarbitrale de M. Bernard, sous-préfet, sentence acceptée par les syndicats libres de ce textile, fut portée à leur connaissance.

LA GRANDE TOMBOLA DE LA PRESSE DU NORD

Pour hâter le tirage de la grande tombola de la Presse du Nord, il convient de hâter l'achat des billets dont le prix invariable reste fixé à 1 franc.

UN FRANC

Dans ces conditions, avec les lots nombreux et de grande valeur offerts aux souscripteurs et de magnifiques lots en nature, cette tombola est la plus attrayante et la moins chère de toutes celles qui ont été organisées.

LES GREVISTES DE LA SOIERIE D'ODOMEZ ONT EVACUE HIER L'ETABLISSEMENT

Après l'adoption sans observation de l'ordre du jour ci-dessus, l'assemblée a demandé aux organisations syndicales d'intervenir pour obtenir la sentence surarbitrale.

SPORTIFS, LISEZ LE SAMEDI LES SPORTS DU NORD

le plus complet des régionaux sportifs 40 centimes

« DÈDÈ ET DOUDOU », LES JUMEUX FACÉTIEUX



LOTTERIE DES REGIONS LIÉGÈRES

Le tirage de la Lotterie des Régions Liégères aura lieu le samedi 19 janvier à 14 heures, au Casino de Liège.

UN APPEL AU PAYS DU PARTI SOCIALISTE

Voici l'appel lancé par le Parti socialiste au peuple de France : « Le Parti socialiste a été ouvert dans les mêmes conditions qu'en juillet 1930 et qu'en juin 1937. Le problème qui est posé n'est pas seulement un problème technique d'ordre politique, c'est un problème de principe, c'est un problème de principe qui concerne l'avenir de notre pays. »

M. DE VALERA SE REND A LONDRES

Londres, 18. — M. De Valera a quitté Dublin ce matin, à 8 h. 30, pour Londres, où il est attendu ce soir, à 17 h. 30.

LE RASSEMBLEMENT POPULAIRE RESTE LA GRANDE ESPERANCE DES COUCHES POPULAIRES

M. Bonnet a exposé son programme. Il a souligné l'importance de la participation du peuple à la gestion des affaires publiques.

UN ORDRE DU JOUR DE L'ALLIANCE DES REPUBLICAINS DE GAUCHE ET DES RADICAUX INDEPENDANTS

Le groupe de l'Alliance des républicains de gauche et des radicaux indépendants, réuni sous la présidence de M. Léon Blum, a adopté un ordre du jour qui est le suivant :

LE RASSEMBLEMENT POPULAIRE RESTE LA GRANDE ESPERANCE DES COUCHES POPULAIRES

M. Bonnet a exposé son programme. Il a souligné l'importance de la participation du peuple à la gestion des affaires publiques.

UN APPEL AU PAYS DU PARTI SOCIALISTE

Voici l'appel lancé par le Parti socialiste au peuple de France : « Le Parti socialiste a été ouvert dans les mêmes conditions qu'en juillet 1930 et qu'en juin 1937. Le problème qui est posé n'est pas seulement un problème technique d'ordre politique, c'est un problème de principe, c'est un problème de principe qui concerne l'avenir de notre pays. »

LES ACCIDENTS DE LA ROUTE

La terrible collision du Croisé-Laroche. Le négociant tourquennois est décédé à l'hôpital. Nous avons raconté hier les circonstances de cet accident d'auto survenu vendredi à 20 h. 15, au Croisé-Laroche.

LES CONFLITS DU TRAVAIL A ROUBAIX

Les Syndicats Cégétistes du textile ont accepté la sentence surarbitrale. Suite à la sentence surarbitrale de M. Bernard, sous-préfet, sentence acceptée par les syndicats libres de ce textile, fut portée à leur connaissance.

LA GRANDE TOMBOLA DE LA PRESSE DU NORD

Pour hâter le tirage de la grande tombola de la Presse du Nord, il convient de hâter l'achat des billets dont le prix invariable reste fixé à 1 franc.

UN FRANC

Dans ces conditions, avec les lots nombreux et de grande valeur offerts aux souscripteurs et de magnifiques lots en nature, cette tombola est la plus attrayante et la moins chère de toutes celles qui ont été organisées.

LES GREVISTES DE LA SOIERIE D'ODOMEZ ONT EVACUE HIER L'ETABLISSEMENT

Après l'adoption sans observation de l'ordre du jour ci-dessus, l'assemblée a demandé aux organisations syndicales d'intervenir pour obtenir la sentence surarbitrale.

SPORTIFS, LISEZ LE SAMEDI LES SPORTS DU NORD

le plus complet des régionaux sportifs 40 centimes

« DÈDÈ ET DOUDOU », LES JUMEUX FACÉTIEUX



LES ACCIDENTS DE LA ROUTE

La terrible collision du Croisé-Laroche. Le négociant tourquennois est décédé à l'hôpital. Nous avons raconté hier les circonstances de cet accident d'auto survenu vendredi à 20 h. 15, au Croisé-Laroche.

LES CONFLITS DU TRAVAIL A ROUBAIX

Les Syndicats Cégétistes du textile ont accepté la sentence surarbitrale. Suite à la sentence surarbitrale de M. Bernard, sous-préfet, sentence acceptée par les syndicats libres de ce textile, fut portée à leur connaissance.

LA GRANDE TOMBOLA DE LA PRESSE DU NORD

Pour hâter le tirage de la grande tombola de la Presse du Nord, il convient de hâter l'achat des billets dont le prix invariable reste fixé à 1 franc.

UN FRANC

Dans ces conditions, avec les lots nombreux et de grande valeur offerts aux souscripteurs et de magnifiques lots en nature, cette tombola est la plus attrayante et la moins chère de toutes celles qui ont été organisées.

LES GREVISTES DE LA SOIERIE D'ODOMEZ ONT EVACUE HIER L'ETABLISSEMENT

Après l'adoption sans observation de l'ordre du jour ci-dessus, l'assemblée a demandé aux organisations syndicales d'intervenir pour obtenir la sentence surarbitrale.

SPORTIFS, LISEZ LE SAMEDI LES SPORTS DU NORD

le plus complet des régionaux sportifs 40 centimes

« DÈDÈ ET DOUDOU », LES JUMEUX FACÉTIEUX



ECHOS et CARNET